

Blogs

La palabra blog (bitácora) es una abreviación de **Weblog** que se refiere a una colección de mensajes ordenados (predeterminadamente) en el orden inverso de su llegada (el más reciente es el primero de la lista).

Algunos blogs tienen un solo autor que lo usa a modo de diario en línea: una recopilación de sus divagaciones diarias, reflexiones y enlaces relacionados.

Otros blogs contienen mensajes de dos o más autores; típicamente, esos blogs profundizan en uno o más temas bien definidos. En las escuelas, los estudiantes cada vez lo usan más para facilitar el desarrollo de sus trabajos.

Las características de los blogs de TikiWiki permiten a los usuarios utilizar las mejores facetas de los weblogs (incluyendo la salida RSS, trackback pings y el envío remoto via programas compatibles con blogs, como el w.Blogger), pero sin el problema (y, frecuentemente, el precio) de tener que usar servicios de blogging comercial.

Se puede configurar un sitio TikiWiki para mostrar un blog como página principal (ver Administración General). Esto significa que puede usarse TikiWiki como alternativa a otras posibilidades menos ricas en características, como Moveable Type.

Visión General de las características

Las características de los blogs de TikiWiki permiten a los administradores iniciar tantos blogs como quieran o dar permisos a los usuarios para crear sus propios blogs. Se puede acceder a una lista (Menu/Blogs/List Blogs) o para crear un enlace a uno o más blogs en un menú personalizado

Las opciones de configuración de los blogs incluyen el número de mensajes a mostrar, si otros usuarios pueden enviar mensajes en el blog y si las búsquedas y comentarios están permitidos. Además, la cabecera del blog se puede editar; predeterminadamente, muestra la fecha de creación y la última modificación, el total de mensajes y de visitas, y una imagen que resume el nivel de actividad del blog.

Cuando se envía un mensaje al blog, los usuarios pueden elegir entre el "área de texto" o editores WYSIWYG (What You See Is What You Get, lo que ves es lo que obtienes); las opciones de envío incluye título y una o más URL de trackback (mirar "Sobre Trackback", apartado siguiente). Los usuarios pueden aprovecharse también de la implementación disponible en TikiWiki del protocolo de blogs XMLRPC, que permite a los usuarios usar programas compatibles con blogs (como **wBlogger**) para enviarlos a sus blogs TikiWiki.

Sobre Trackbacks

El protocolo Trackback, desarrollado por Moveable Type, proporciona al autor del blog una forma muy conveniente, y de bajo consumo de ancho de banda, de decir a otros autores de blog que sus mensajes han sido consultados y discutidos. Por ejemplo, supongamos que acabamos de leer un mensaje en el blog A. Enviamos el mensaje a nuestro blog (Blog X) y lo debatimos. Cuando salvemos nuestro mensaje, incluiremos la URL de trackback. Entonces TikiWiki envía un ping de trackback (actualmente no es un ping, sino que es un mensaje corto normalizado por el protocolo de Trackback) al Blog A; El autor del Blog A ve que hemos enviado un mensaje que está relacionado. Ahora supongamos que el autor del Blog A envía un mensaje relacionado con NUESTRO mensaje. Cuando miremos nuestros mensajes, veremos una lista de pings de trackback (incluyendo el título de la página, la URL y el nombre del blog). Para más información sobre el uso de trackbacks, mirar [Blog User](#)

Sobre XMLRPC

TikiWiki implementa el XMLRPC standard desarrollado por Blogger, una popular site comercial de bloggin. Este standard es una [wp:Interficie de programación de aplicación \(API\)](#), que significa que la aplicación que cumple el standard puede añadir contenido al Blogger - o algún servicio que cumpla con la misma API en el fin del recibo. Por esa razón, la aplicación que implemente correctamente la API de Blogger XMLRPC puede enviar y editar contenidos en los blogs del Tiki. Para usar la API Blogger XMLRPC con un Tiki, debemos activarlo en el panel de características. Entonces podremos usar los blogs del Tiki mediante aplicaciones de escritorio como [wBlogger](#)

Más información

- [Blogs Tikiwiki](#)

Mira, click a click, como usar Blogs en una animación Flash

Información Relacionada

- Para activar los blogs de tu site, mira [General Admin](#)
- Para activar la API XMLRPC, mira [Features Admin](#)
- Para elegir opciones de configuración sobre todos los blogs de tu site, mira [Blog Config](#)
- Para especificar permisos para los blogs de usuario, mira [Permissions](#) para el procedimiento general; mira [Blog Ref](#) para especificar permisos sobre las opciones relevantes de blogs.
- Para crear un blog, mira [Blog User](#)
- Para configurar el popular wBlogger (herramienta de envío de mensajes) para usarlo con TikiWiki, mira [wBlogger](#)

Enlaces Útiles

- Moveable Type
<http://www.moveabletype.orgexternal>
- Blogger
<http://new.blogger.comexternal>
- wBlogger
<http://wbloggar.com/external>

- Otro software de opciones de blogs (directorio tikiwiki)
http://tikiwiki.org/tiki-directory_browse.php?parent=26external
- Weblog en la wikipedia
<http://en2.wikipedia.org/wiki/Weblog>external
- Beginner's Guide to Trackback (Moveable Type)
<http://www.moveabletype.org/trackback/beginners/>external
- The ultimate Weblogging system, outlined
<http://mpt.phrasewise.com/2003/05/02#a507>external